

Unsere Universität ist ein Motor des Hightech-Standorts Hamburg. Dazu tragen auch unsere Studierenden bei. Wie zum Beispiel die Hamburg Bit Bots – engagierte Informatikstudierende, die in ihrer Freizeit Robotern das Fußballspielen beibringen. Jahr für Jahr werden diese beweglicher, zielsicherer und eigenständiger. Und die gesamte Roboterforschung ist einen kleinen Schritt weiter.

Erfahre mehr unter:  
[jubilaem.uni-hamburg.de](http://jubilaem.uni-hamburg.de)

# Wo Roboter mehr Tore als Profifußballer schießen.



Universität Hamburg  
DER FORSCHUNG | DER LEHRE | DER BILDUNG

#typischHamburg  
#unihh100